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 まち協だより 
8 月号 2020 年 8 月１７日 

八千代台まちづくり協議会  

佐々木 博幸 

Facebook: https://www.facebook.com/yachiyodai.machizukuri/ 
ホームぺージ：https://www.yachiyo-machi.com/ 

 

コロナの影響で、活動が思わしくありませんが、少しずつ動き始めています。コロナの感染状況

を考慮しながら、活動を行っていく予定ですので、ご協力をよろしくお願い致します。 

 

総会総会総会総会郵送議決郵送議決郵送議決郵送議決結果結果結果結果のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    

まち協総会議案の郵送議決結果は過半数の賛成が得られましたので、原案通り決まりました。

票数の詳細及び頂いたご意見は４ぺージを御覧下さい。 

 

今年度今年度今年度今年度のののの主主主主なななな活動活動活動活動のごのごのごのご紹介紹介紹介紹介        テーマはテーマはテーマはテーマは    ☆☆☆☆ちょっとカラフルにちょっとカラフルにちょっとカラフルにちょっとカラフルに☆☆☆☆    

今年度の主な予定は、バラの植栽（八千代台駅東口）、キレイキレイ大作戦（清掃活動）、ビジョン

の創作（八千代台駅周辺）、まちづくり講演会とワークショップです。 

 

１１１１．．．． バラのバラのバラのバラの植栽植栽植栽植栽＜＜＜＜八千代台駅東口八千代台駅東口八千代台駅東口八千代台駅東口＞＞＞＞    

八千代市の花であるバラを植えて、「☆ちょっとカラフルに

☆」なればとの思いから、八千代台駅東口にある時計塔下

の花壇に 11 月頃にバラを植える予定です。京成バラ園芸さ

んに植栽計画をお願いし、植えるバラは、黄、うすピンク、赤、

オレンジの合計約４０本です。植付けとその後の手入れには

人手がかかりますので、メンバーの募集を行う予定です。 
    

 

 

市民活動団体支援金交付制度市民活動団体支援金交付制度市民活動団体支援金交付制度市民活動団体支援金交付制度にごにごにごにご協力協力協力協力のおのおのおのお願願願願いいいい    ＜＜＜＜団体番号団体番号団体番号団体番号    ８８８８    ＞＞＞＞    

キレイキレイ大作戦（清掃作業）と講演会を対象として交

付制度に応募していますので、ご支援をよろしくお願い

致します。八千代台まちづくり協議会の「「「「団体番号団体番号団体番号団体番号はははは８８８８」」」」で

す。届出の締切は 9月 7日となっており、八千代台公民館

等にて届け出が出来ます。下記 URL や右の QR コードから

も届出が出来ます。https://www.shinsei.elg-

front.jp/chiba2/uketsuke/dform.do?id=1595299209782 
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２２２２．．．．    キレイキレイキレイキレイキレイキレイキレイキレイ大作戦大作戦大作戦大作戦（（（（清掃活動清掃活動清掃活動清掃活動）））） 

八千代台駅横の地下通路及び東口ロータリーの清掃活動を行い

ます。日程は、コロナ感染状況を見極めながら決める予定です。 

 

    

３３３３．．．．    まちのまちのまちのまちのビジョンビジョンビジョンビジョン創作創作創作創作（（（（八千代台駅周辺八千代台駅周辺八千代台駅周辺八千代台駅周辺））））    

どの様なまちに住みたいかを検討し、ビジョン委員会にてまちのビジョンを創作します。 

ビジョン委員会にて、下記の「まちづくりのアイデア」が出てきています。 

 

八千代台地区のビジョン創作（案）やまちづくりの資料には、ホームページの下

記アドレスや右の QR コードからアクセスできます。 パスワードは、「ymk」です。 

https://www.yachiyo-machi.com/ビジョン委員会/  

 

番号 分類 テーマ 内容 場所 効果 実施
主体

費用 スケ
ジュ

備考

1 コミュニティの
複合施設（居場
所の設置）

八千代台自治会館の跡地にコミュニティスペース、八千代台図書
館、八千代台自治会館等の施設が入るビルを建て、上部はマン
ションや貸事務所とし、土地の多角化を図る。経費は、土地を売
却し必要な階を買い取る方法もある。

八千
代台
自治
会館
跡地

2 商店街の賑わい エポラ通りにコインパーキングを設け、短時間の買物、飲食、郵
便局、銀行、市役所等の利便性を上げる。利便性と店の売り上げ
に効果あり。税収増も期待できる。

エポ
ラ通
り

3 自転車の安全 道路に自転者レーンの表示をし、安全に走行できるようにする。
なるべく車を使わないことで温暖化対策にも貢献する。

道路

4 自転車を使って
の利便性向上

シェアサイクルのステーションを増やし、短距離の利便性を高め
る。サイクリングの為に新川ウオーターフロントへのアクセス道
路を考える。

5 まちの景観 八千代駅⻄⼝のビルの建て替え時期に来ていると思われるので、
ビルの建て替えた後の街並みのビジョンをビルオーナーを含め検
討する。

八千
代台
駅⻄
⼝

6 地域ポイント制
度

掃除や草取り等のボランティア活動にも適用できないか。現在、
社会実験として行われている地域ポイント制度は2021年3月終了す
る。その後は？

ボラ
ン
ティ

7 八千代市のふる
さと納税

状況は？ 増やす方法は？

8

新川を綺麗に

川から遊歩道までの斜面の整備ができていない。
魚釣りの釣り台が汚らしい。遊歩道に車が入るのはなぜ？
舗装が傷んでいる個所あり。遊歩道が狭い。
県と市の管理体制はどうなっているのか？

9
10

まちづくりのアイデア 20200718委員会後
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ビジョン委員会では、８月２７日（木）夜７：００～８：３０に八千代台公民館にて基本構想の検討

を行う予定ですので、希望者は、info@yachiyo-machi.com までご連絡下さい。 

 

４４４４．．．．    まちづくりまちづくりまちづくりまちづくり講演会講演会講演会講演会とワークショップとワークショップとワークショップとワークショップ    

まちづくりに関して世間の状況を知ると共に、今後の八千代地区の将来ビジョンを一緒に

考えていきましょう。 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆八千代市第八千代市第八千代市第八千代市第５５５５次基本構想次基本構想次基本構想次基本構想（（（（素案素案素案素案））））    

八千代市は、８月３日に八千代市第 5 次基本構想（素案）を発表し、９月３日を締切として

意見を募集しています。 

http://www.city.yachiyo.chiba.jp/21800/page100260.html 

＜八千代市第 5 次基構想（素案）の項目です。＞ 

☆ 八千代市の将来都市像 

 人がつながり 未来につなぐ 緑豊かな 笑顔あふれるまち やちよ 

☆ 基本理念 

１. 誇りと愛着 2. 共生と自立 3. 安心と安全  

☆ 将来都市像の実現に向けた５つの柱 

1. ともに支え合い健やかでいきいきと過ごせるまちづくり     

2. 豊かな心と文化を育むまちづくり    

3. 心・安全に暮らせるまちづくり          

4. 快適で環境にやさしいまちづくり     

5. 産業が元気なまちづくり 

☆ 構想の推進のために 

1. 市民にわかりやすいまちづくりの推進 

2. 地域の視点に立ったまちづくりの推進 

3. 多様性のあるまちづくりの推進と魅力の発信 

4. 持続可能な行政経営の確立    

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
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八千代台八千代台八千代台八千代台まちづくりまちづくりまちづくりまちづくり協議会協議会協議会協議会    2020202020202020 年度総会郵送議決結果年度総会郵送議決結果年度総会郵送議決結果年度総会郵送議決結果                                                                

会員数 57 名 

葉書返送数 42 枚 （返送率 42/57 73.6％） 

 

議決結果 

第１号議案 賛成４1、反対０、未記入１ 合計４２ 賛成率 41/57 71.9％ 

第 2号議案 賛成４1、反対０、未記入１ 合計４２ 賛成率 41/57 71.9％  

第３号議案 賛成４1、反対０、未記入１ 合計４２ 賛成率 41/57 71.9％  

第４号議案 賛成３９、反対１、未記入２ 合計４２ 賛成率 39/57 68.4％  

第 5号議案 賛成３９、反対１、未記入２ 合計４２ 賛成率 42/57 68.4％  

 

過半数の賛成が得られましたので、すべての議案は承認されました。 

 

頂いたご意見 

・「居場所」設置は図書館とか公民館とか学校の空部屋とか、入りにくい感じがするのですが・・・ 

・宜しくお願い致します。 

・お願い 昨年度は各自治会長あてに「まちづくり協議会」の説明と参加協力の連絡がきまし

たが、今年度はまだ来ていないようですが、如何でしょうか。 

・御苦労様でした。 

・いつも有難うございます。とにかく役員様はじめ出られる方を多く集める事ですね。積極的に

ご意見をいただくことが大切ですね。 

・感染にお気を付けください。 

・いつもありがとうございます。 

コロナ問題解決するまで大変と思いますが頑張ってください。 

・本件の引継未完の為、棄権とさせて頂きます。役員会に計り継続の可否を確認し後日連絡とい

たします。 

・４、５号議案に関しては賛否しかねます。原点に立ち戻り、大所・高所から事業展開するべきであ

り、そのためにも、ヒト・カネ・モノの３要素を兼ね備えなければならない。ヒト集め・資金集めに重

点を置きながら、壮大に事業目標を立てることは如何でしょうか。 

・協議会でしかできないことを実行する組織！を望んでいます。ボランティア団体・自治会がし

ている活動と同等同列ではなく、八千代台地区（東西南北）全体の改革、活性化に向けた、統括

的な取り組みに、軸足を移してほしい。 

以上 


